



EL ANIMAL QUEDÓ A CARGO DE INSTITUCIÓN ESPECIALIZADA

Rescatan caballo que era usado para cargar especies robadas

El municipio de Talcahuano, en coordinación con Carabineros, gestionó el traslado de un caballo, que era utilizado por desconocidos para cometer robos en distintos puntos de la comuna.

Tras la detención de un hombre y una mujer, el equino, que llevaba un carretón que cargaban con especies sustraídas, quedó en dependencias municipales, para luego ser llevado a un centro de atención especializada para revisar su estado de salud.

El capitán Richard Parada, de la Segunda Comisaría de Carabineros de Talcahuano, indicó que "funcionarios que hacían patrullajes preventivos en el sector Las Higueras, fueron alertados que un hombre y una mujer sustraían rejas perimetrales de la línea férrea correspondientes a EFE. Con un caballo y un carretón estaban cometiendo este ilícito, siendo detenidos e incautando al animal".

Por su parte, el alcalde (s)

“ Se logró detener a un delincuente que cometía ilícitos utilizando un carretón tirado con un caballo”.

Enrique Inostroza,
 alcalde (s) de Talcahuano

de Talcahuano, Enrique Inostroza, sostuvo que "se logró detener a un delincuente que cometía ilícitos en distintos puntos de la comuna utilizando un carretón tirado con un caballo. Garantizando el bienestar del animal, gestionamos que una institución se pueda hacer cargo de él y pueda recibir los cuidados veterinarios necesarios. Ese traslado se concretó y además, de esa forma evitamos que siga siendo utilizado para cometer delitos en la comuna de Talcahuano".

2

personas fueron detenidas con el caballo, mientras robaban rejas perimetrales.

2

instituciones se coordinaron para llevar al caballo hasta un centro especializado.